

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 28. Januar 2020

Bürgerinnen und Bürger zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschuss eingeladen

Am Donnerstag, dem 30. Januar ab 18.00 Uhr sind alle Bürgerinnen und Bürger zur öffentlichen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses in den Stadtverordnetensitzungssaal des Rathauses eingeladen. Einziges Thema auf der Tagesordnung ist die Haushaltspolitik der Stadt. Hierzu sind Gespräche und Vorträge von und mit Florian Eckermann (Beratungsbüro Eckermann & Krauß GmbH, Bensheim) Thorsten Groth (Hessisches Ministerium der Finanzen), Patrick Kraulich (Hessisches Ministerium der Finanzen) und Klaus Georg (Hessisches Ministerium des Innern und für Sport - Kommunalabteilung) vorgesehen.

Die Referenten geben einen Überblick über die Finanzlage der Stadt und zeigen bei dieser Gelegenheit noch überlegenswerte Impulse für den Haushalt auf, der erstmalig als Doppelhaushalt, also gleichzeitig für die Jahre 2020 und 2021, von der Stadtverordnetenversammlung beschlossen werden soll.